Inicio de construcción del "parque ecológico" en Los Naranjos.

Realizan 'a paso lento' parque de Los Naranjos

Laboran cuatro empleados y no se registran avances considerables

Naranjos

S 0

de

vecinos

resultados

Rechazan

Por CLAUDIA GARCIA

Suspenden en Los Naranjos obras de parque ecológico

Alistan predio en Los Naranjos

obernador para iniciar parque en terreno que staba contaminado 14/101/99 Por CLAUDIA GARCIA MIGUEL ANGEL GONZALEZ

Laboran sólo medio turno en parque de Los Naranjos

Arrancan, pero no inician

Aunque inauguran obra en Los Naranjos, trabajadores y maquinaria se retiran

para trabajar hos

Nicolás y la Constructora Garza-Ponce

Inicio de construcción del "parque ecológico" en Los Naranjos.

del Estado tendría que destinar una partida presupuestal especial.

El 28 de junio dijo Héctor Morales que los trabajos de relleno frente a "Los Naranjos" deberían de terminar durante la semana próxima. Se habían aplicado al relleno alrededor de 6 mil metros cúbicos de tierra. El material de relleno era traído desde las obras de Barragán y Sendero Nortedonde estaba la estatua de López Portillo, así como de Apodaca. El costo del confinamiento estaba siendo discutido por el Secretario (Ramiro Garza Villarreal) con la gente de CAINTRA y, fundamentalmente, con la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente.

Adalberto Núñez, alcalde nicolaíta, dijo a mediados de julio que las labores para la construcción del parque en "Los Naranjos" darían inicio en cuanto el Gobernador del Estado lo dispusiera.

El representante legal de 300 familias afectadas por la contaminación frente a "Los Naranjos" dijo que la Constructora Garza-Ponce no había cumplido con los acuerdos a los que se comprometió. Expresó que a ninguna de las familias a las que se les prometieron una permuta a otro fraccionamiento, se lo habían cumplido.

El 22 de julio, entre las protestas de vecinos que no resultaron beneficiados por convenios con el Gobierno estatal o municipal, ni con la Constructora Garza-Ponce, dió inicio formal la construcción del parque ecológico en "Los Naranjos".

Solamente una cuadrilla de 10 trabajadores laboró medio turno en el parque en construcción del fraccionamiento "Los

Naranjos" en el primer día de labores. El parque en el área afectada que ya fué saneada debería de quedar concluído en aproximadamente 100 días y quedaría adoquinado, contaría con banquetas de concreto, un kiosco, una vitapista, palapas, juegos infantiles y sembrado de pasto y árboles.

El 5 de agosto, a dos semanas de haber iniciado los trabajos de construcción de una plaza y un área deportiva en "Los Naranjos", aún no se observaban avances considerables y sólo cuatro empleados laboraban en el área.

El 10 de agosto, algunos integrantes de la Coordinadora de Colonos denunciaron que el Gobierno del Estado y la Constructora Garza-Ponce, a través de su filial "Los Laureles", habían incumplido con su convenio. Ernesto Villarreal Landeros, asesor legal de la Coordinadora, dijo que aunque el convenio establecía que las casas dañadas serían reparadas y se apoyaría con traspasos a los vecinos, estos compromisos no habían sido cumplidos.

El Gobierno del Estado ofreció el 22 de agosto pagar, en un corto plazo, 2 millones de nuevos pesos a "Residuos Industriales Multiquim", por el confinamiento de los desechos retirados de "Los Naranjos", dijo Américo Montemayor Garza, vocero de la empresa.

De la Garza Castro, subsecretario de Ecología, dijo que estaban en espera de los resultados que presentaría la PROFEPA en sus investigaciones para identificar a los responsables del tiradero ilegal. Ello con la finalidad de poder cobrarles alguna parte de los costos del confinamiento.